

Ressort: Vip´s

Selena Gomez war als Kind sehr schüchtern

Los Angeles, 06.08.2013, 15:04 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Selena Gomez war als Kind sehr schüchtern. "Tatsächlich war ich als Kind sehr zurückhaltend. Mein erstes Vorsprechen lief nicht gut. Ich stand bei Disney vor einem Haufen Leute und brauchte ewig, um mich zu entspannen", verriet die 21-Jährige dem "i-D Magazine".

"Ich habe definitiv gespürt, dass ich es vermasselt hatte." Selena Gomez schaffte ihren Durchbruch letztendlich mit ihrer Rolle in der US-Serie "Die Zauberer vom Waverly Place". 2013 war sie zusammen mit anderen ehemaligen Disney-Kinderstars wie Vanessa Hudgens in dem Kinofilm "Spring Breakers" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19088/selena-gomez-war-als-kind-sehr-schuechtern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619